

VERGARA

4-4-73

CLAMOROSO EXITO DEL ORFEON VERGARES EN MADRID. — De clamoroso puede considerarse el éxito obtenido por nuestro Orfeón en los dos conciertos celebrados en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Madrid. Actuaron la Orquesta Sinfónica y el Coro de Radio Televisión Española y el Orfeón Vergarés. La obra interpretada fue Israel en Egipto, de Haendel. Todos ellos fueron dirigidos por el maestro Odón Alonso. De la brillante actuación de nuestro Orfeón, por lo que nos han contado, fueron buena prueba los aplausos y bravos interminables con que fueron acogidos en el intermedio y terminación del concierto. La dirección del maestro Odón Alonso fue clara y brillante, así como la actuación de la Orquesta y Coro de Radio y Televisión Española y de nuestro Orfeón. "¡Que pena!" que algunos críticos, como el señor Fernández Cid, al que en Vergara vimos y escuchamos en su habitual comentario musical de Televisión Española, "se comiera" al Orfeón, pues si mal no recordamos anunció a Israel, ejecutado por Orquesta y Coro de Televisión Española (que flaco de memoria), entonces ¿quién cantó el segundo coro?

A los conciertos en Madrid, acudieron, al del sábado la Princesa de España, doña Sofía de Borbón, varios directores generales, el presidente del Patronato de la Orquesta de Radio y Televisión y entre otras personalidades musicales, sabemos que acudieron el director Rafael Frubreck y doña Lola Rodríguez de Aragón.

Nos alegramos mucho como vergarés de este gran éxito del Orfeón. Felicitamos al maestro don Miguel González Bastida por este éxito conseguido por sus Orfeonistas. Ayer estaba anunciada la retransmisión del concierto por Radio Nacional de España.



ANDRES DIEZ TIMOFEVA
Campeón infantil de Guipúzcoa de ajedrez, perteneciente al Grupo Ajedrecista Vergarés, que representará a Guipúzcoa en el Campeonato de España el próximo mes de mayo en Marbella.

ORGANIZACION SINDICAL-DELEGACION VERGARA. — Se pone en conocimiento de todos los pensionistas de Jutilación e Invalidez de la Mutualidad Laboral de Comercio, que hay plazas para los que deseen asistir a los turnos de descanso de quince días en el Hotel Plata de Javea (Alicante), siendo los plazos de so-

licitud, para los meses de julio, agosto y septiembre, antes del día 31 mayo, y para los meses de octubre, noviembre y diciembre, antes del 31 de agosto.

Para los mutualistas pensionistas de cualquier mutualidad que deseen acudir al Balneario de Cuntis (Pontevedra) para someterse a tratamientos termales, que les permitan una mejoría en sus dolencias reumáticas o bronquiales habrá turnos de 13 días, por el precio de 2.500 pesetas, incluidos los gastos de viaje de ida y vuelta. También se comunica a todos los tabajadores, que se ha recibido el Calendario de Residencias de Descanso para los turnos de verano. Para toda clase de información en la Delegación Sindical de Vergara.

QUINTOS DEL 41. — El próximo día 8 de abril, los quintos del 41 celebrarán su reunión anual, con los siguientes actos:

Doce y media, en la iglesia de las Siervas de María, se celebrará una misa por los compañeros fallecidos. A las dos y media se reunirán en el Hotel Lasa para celebrar la comida de hermandad. Todos los que deseen par-

ticipar en la misma, pueden dirigirse, hoy y como último día, a los comisionados Santiago Padilla, Julián Arcelus, Román Uriarte y Martín Beitia.

SEPRECISA
Operaria anudadora
VERGARA TEXTIL, S. A.
Teléfono: 762443

ECOS DE POL-POL. — Se pone en conocimiento de todos los que estuviesen interesados en hacer la travccia de Oiz-Guernica el próximo domingo, que dicha travvesia queda aplazada a una fecha próxima que se anunciará próximamente, por coincidir con la marcha regulada de los gazttxos. Se comunica también a todos los socios y simpatizantes, que para los días 19, 20, 21 y 22 del corriente, Semana Santa, este grupo organiza una excursión al Valle de Belagua, para ascender al Anie, a la Mesa de los Tres Reyes, entre otros montes. Se ruega a todos los interesados pasen a dar el nombre por la oficina del Pol-Pol.

LARREA